



ソマリア

NEWS (2007年9月25日)

9月末とはいえ、残暑厳しい候、皆様お元気でいらっしゃいますか。

7月末から8月半ばにかけて、ケニアのソマリア人居住区を訪ねて来ましたので、その内容を報告させていただきます。

イースリー視察報告（ケニア・ナイロビ ソマリア人居住区）

7月29日～8月13日 7名の会員でケニアを訪問しました。ソマリアの内戦を逃れて来た人々(2～3万人)の住むイースリーは劣悪な環境でした。道路は大きく陥没して水溜りとなり、自動車の通行を阻みます。わずかなスペースに品物を並べて売る人、首や腕や手に沢山の品物を下げて売り歩く人などで通りは溢れています。



イースリー域内のホテルとコミュニティセンターで地域のリーダーに会いました。青年達はソマリアの平和のために役立ちたいと願っていますが、難民のため高等教育を受けるチャンスが少ないのです。私達の通訳(ソマリ語)をしてくれた青年もその一人です。

また年配の方々はスポーツ好きの青年にソマリア和平の一翼を託したいと願っています。

それはサッカーのソマリアチームを結成し国際親善試合などに参加することです。(ソマリアの内戦は部族対立なのです。部族ごとのサッカーチームはあるが、部族を超えたチームがない。)

今までソマリア国内に支援をしてきましたが、今回のイースリー訪問を期に、次の内容に取り組みたいと思います。引き続きご支援をよろしくお願い致します。

★ 奨学金支援 2008年 一名 50万円

★ サッカー ソマリアチーム結成助成金 2008年 50万円

[ソマリア報道]

最近の新聞報道では、エチオピアの後ろ盾のもと設立された暫定政府に対抗し、エリトリア（エチオピアから独立を勝ち取った）の後ろ盾のもと新しいグループを結成し、エチオピア軍のソマリア国内からの撤退を要求しています。また、大統領官邸が何度も狙われて市民が何人も亡くなっています。予断を許さない国内情勢です。

今後の予定

9月 仙台 国際協力のつどいに参加

9月 三重 チャリティゴルフコンペ

10月 東京 三鷹国際交流フェスティバルに参加

「ソマリアを支援する会」

TEL&FAX : 042-594-2990

<http://www5f.biglobe.ne.jp/~somalia/>